
Marcelo Ebrard pide a la Federación aportar una parte de los recursos

Necesarios 140 mdp
para obras en GAM
Bjefé de GobieiTIO del Distrito Federal anuncia que se utilizarán
para reparar los daños causados por las lluvias del pasado viernes y
en obras hidráulicas que prevengan otra contingencia similar

MéKko Miriam Castillo

ElGobiemodelDistritoFederalcalculóquelas
acciones para reparar
los daños y prevenir
un incidente similar

^alcanzarán los 140 millones de
pesos

Tan sólo de pérdidas en hospi
tales casas e infraestructura los
trabajos costarán 70 millones de
pesos y los 70 millones restantes
son necesarios para obras hidráu
licas en Gustavo A Madero

El jefe de Gobierno capitalino
Marcelo Ebrard propusoque parte
de los recursos sean entregados
por el gobierno federal

Que haya un esfuerzo mixto
localynacional El Distrito Federal

I puede ponerquizá la mitad de eso
y que la otra mitad provenga de
fondos nacionales que normal
mente se utilizan después de una

emergencia cuandotienes muchos
muertos que nosotros estamos
planteando —lo dije en la Cámara
de Diputados — que seusenmejor
en la prevención advirtió

En una conferencia de prensa
en la que reportó el avance de los
trabajos el director del Sistema
de Aguas de la Ciudad de México
Ramón Aguirre informó que para
que una situación similar no se

j^pita será necesaria una inver
sión para acciones de dragado y
reforzamiento de bordos en los

ríos Cuautepec Temoluco San Ja
vier y Tlanepantla que suman 17

i kilómetros además de ampliar al
I cantarillas y retirar obstáculos

Además se requieren obras
para ampliar el vaso regulador de

Cuautepec para darle unvolumen
suficiente de70 mil metros cúbicos
y evitar situaciones similares a las
del viernes pasado

Ebrard advirtió que se necesita

rán recursos extraordinarios para
resolver esta crisis y un monto
específico para garantizar la se
guridad en la ciudad

Solicitó alaCámaradeDiputados
mil millones de pesos para desti
narlos a protección civil mismos
que serán completados con otros
mil millones de pesos que aportará
la administración local

El jefe de Gobierno aclaró que
rechazó la ayuda militar ofrecida
por el gobierno federal pues con
sideró que la situación aún estaba
controlada y gozaba de orden no
fue unacto de soberbia del gobierno
capitalino dijo

Vamos a actuar con nuestros

recursos y todo lo hacemos enfun
ción a que se tiene que ser muy
serio en cuanto a las categorías
de cada emergencia y quién tie
ne que hacer qué porque si no lo
que se promueve es un desorden
afirmó «m
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